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Allah Subhanahu wa ta’ala berfirman: 
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ABSTRAK 

Alif Muhammad Ihsan, Pengaruh Intensitas Game Online Mobile Legends 

Terhadap Minat Belajar Pada Mahasiswa PAI Universitas Negeri Jakarta, 

Prodi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri 

Jakarta, 2022. 

 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh sebagian besar mahasiswa PAI UNJ yang 

bermain game online mobile legends sehingga secara tidak langsung 

mempengaruhi minat belajar mahasiswa tersebut karena kecenderungannya 

bermain dari pada focus pembelajaran saat perkuliahan jarak jauh. Maka 

perkuliahan jarak jauh membuat mahasiswa lebih santai, namun disisi lain harus 

saling melengkapi agar dapat memahami materi pembelajaran. Penelitian ini 

bertujuan untuk mendeskripsikan serta menganalisis intensitas pengaruh game 

online Mobile Legends terhadap minat belajar pada mahasiswa Pendidikan 

Agama Islam Universitas Negeri Jakarta yang berlaku selaku pemain game 

online mobile legends. Adapun teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah 

teori tentang game online, minat belajar, dan pembelajaran jarak jauh. Penelitian 

ini mengguanakan jenis penelitian kuantitatif dengan pendekatan deskriptif. 

penelitian dilakukan secara online menggunakan kuisioner sebagai instrumen 

guna dibagikan kepada mahasiswa Pendidikan Agama Islam Universitas Negeri 

Jakarta yang berperan sebagai pemain dari permainan online Mobile Legends 

pada angkatan 2018-2020. Waktu dalam riset ini dilakukan sepanjang kurang 

lebih satu bulan, untuk rentan waktu bulan Maret sampai Mei 2022. Untuk 

menentukan sampel dalam penelitian ini digunakan table krejcie, dimana 

perhitungan sampel didasarkan pada kesalahan 5% sehingga sampel yang 

dihasilkan memiliki tingkat kepercayaan populasi 95%. dengan memanfaatkan 

metode purposive sampling. Dan untuk penyajian datanya disajikan dalam wujud 

berbentuk tabel, grafik, serta diagram menggunakan skoring dan tabulasi. Hasil 

penelitian ini dari keempat masing-masing dalam indikator perasaan senang 

belajar, ketertarikan belajar, perhatian belajar, dan keterlibatan belajar setelah 

menggunakan metode tabulasi untuk mengetahui sejauh mana pengaruh game 

online mobile legends terhadap minat belajar pada mahasiswa Pendidikan 

Agama Islam UNJ maka diperoleh skor 45,63 yang mana dapat didefinisikan 

bahwa keterpengaruhan terhadap minat belajar yaitu kurang baik. 

 

Kata Kunci:  game online, minat belajar, pembelajaran jarak jauh. 
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ABSTRACT 

Alif Muhammad Ihsan, The Influence of Mobile Legends Online Game 

Intensity on Learning Interest in PAI Students, State University of Jakarta, 

Islamic Religious Education Study Program, Faculty of Social Sciences, State 

University of Jakarta, 2022. 

 

This research is motivated by the majority of PAI UNJ students who play mobile 

legends online games so that it indirectly affects the student's interest in learning 

because of their tendency to play rather than focus on learning during distance 

lectures.  So distance lectures make students more relaxed, but on the other hand they 

must complement each other in order to understand the learning material.  This study 

aims to describe and analyze the intensity of the influence of the online game Mobile 

Legends on interest in learning in Islamic Religious Education students at the State 

University of Jakarta who act as players in the online mobile legends game.  The 

theory used in this research is the theory of online games, interest in learning, and 

distance learning.  This research uses quantitative research with a descriptive 

approach.  The research was conducted online using a questionnaire as an instrument 

to be distributed to students of Islamic Religious Education at the State University 

of Jakarta who played the role of players in the online game Mobile Legends in the 

2018-2020 class.  The time in this research was carried out for approximately one 

month, for the period from March to May 2022. To determine the sample in this 

study, the Krejcie table was used, where the sample calculation was based on an error 

of 5% so that the resulting sample had a 95% population confidence level.  by using 

purposive sampling method.  And for the presentation of the data presented in the 

form of tables, graphs, and diagrams using scoring and tabulation.  The results of this 

study from each of the four indicators of feelings of pleasure in learning, interest in 

learning, attention to learning, and involvement in learning after using the tabulation 

method to find out the extent of the influence of the online game mobile legends on 

interest in learning in students of Islamic Religious Education UNJ obtained a score 

of 45,63 which can be defined that the influence on interest in learning is not good. 

 

Keywords: online games, interest in learning, distance learning 
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 امللخص 

 ألف محمد إحسان ، تأثير لعبة الأساطير المتنقلة على  الإنترنت ، كثافة اللعبة على التعلم  لدى طلاب التربية الدينية الإسلامية 

 جامعة جاكرتا الحكومية ، برنامج دراسة التربية الإسلامية ، كلية العلوم الاجتماعية ، جامعة .2022,جاكرتا الحكومية ،

 يحفز هذا البحث معظم طلاب  التربية الدينية الإسلامية في  جامعة جاكرتا الحكومية  الذين يلعبون ألعاب الأساطير المحمولة عبر 

 من التركيز  على التعلم الحاليالدراسة 
ً
 الإنترنت بحيث تؤثر بشكل غير مباشر على اهتمام الطالب بالتعلم بسبب ميلهم للعب بدلا

 عن بعد.ثم تجعل المحاضرات عن بعد الطلاب أكثر اس ترخاءً ، ولكن من ناحية أخرى يجب أن يكملوا بعضهم البعض من أجل

 فهم المواد التعليمية. تهدف هذه الدراسة إلى وصف وتحليل شدة تأثير الألعاب عبر الإنترنت للأساطير المتنقلة على اهتمام التعلم 

النظرية  الإنترنت.  عبر  الألعاب  في  الجوّال  أساطير  دور  يلعبون  الذين  جاكرتا  ولاية  جامعة  في  الإسلامية  الدينية  التربية   بطلاب 

 المستخدمة في هذا البحث هي نظرية الألعاب عبر الإنترنت ، والاهتمام بالتعلم ، والتعلم عن بعد. .يستخدم هذا البحث البحث

 الكمي بمنهج وصفي. تم إجراء البحث عبر الإنترنت باستخدام استبيان كأداة لتوزيعها على طلاب التربية الدينية الإسلامية بجامعة

 في فئة  2018-2020.تم إجراء هذا البحث لمدة Mobile Legendsولاية جاكرتا ، الذين لعبوا دور اللاعبين في الألعاب عبر الإنترنت

 لتحديد العينة في هذه الدراسة ،  حيث  Krejcie شهر تقريبًا ، للفترة المعرضة للخطر من مارس إلى مايو  2022.يتم استخدام جدول 

 يعتمد حساب العينة على خطأ بنسبة  5٪ بحيث يكون للعينة الناتجة مستوى ثقة مجتمع بنسبة  95٪. باستخدام طريقة أخذ

 العينات هادفة. ولعرض البيانات المقدمة في شكل جداول ورسوم بيانية ومخططات باستخدام التسجيل والجدولة. .نتائج هذه 

 الدراسة من كل من المؤشرات الأربعة لمشاعر المتعة في التعلم ، والاهتمام بالتعلم ، والاهتمام بالتعلم ، والمشاركة في التعلم بعد 

 استخدام طريقة الجدولة لتحديد مدى تأثير ألعاب الإنترنت على أساطير الجوال في الاهتمام بها. التعلم في الطلابالتربية الدينية

 الإسلامية حصلت  جامعة جاكرتا الحكومية  بعد ذلك على  45.63  درجة والتي يمكن تعريفها بأن التأثير على الاهتمام بالتعلم ليس 

 جيدًا

   الكلمات الرئيسية: ألعاب الإنترنت ، الاهتمام بالتعلم ، التعلم عن بعد
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